

# JOURNALIST

## Kolaborasi Nasional: Kasdim 0733/KS Hadiri Penanaman Jagung Serentak Polri dan Kementan di Kota Semarang

Agung widodo - [JATENG.JOURNALIST.CO.ID](http://JATENG.JOURNALIST.CO.ID)

Jan 25, 2025 - 13:20



Foto: Kepala Staf Kodim 0733/KS Letkol Inf Yohanes Heru Wibowo turut penanaman jagung serentak yang digagas oleh Polri dan Kementerian Pertanian RI, di lahan Agro Perkebunan Purwosari, UPTD Dinas Pertanian Kota Semarang, Kelurahan Purwosari, Kecamatan Mijen, pada Selasa (21/01/2025).

[KOTA SEMARANG](#)- Kepala Staf [Kodim 0733/KS](#) Letkol Inf Yohanes Heru

Wibowo turut menghadiri kegiatan monumental penanaman jagung serentak yang digagas oleh Polri dan [Kementerian Pertanian RI](#). Acara ini berlangsung di lahan Agro Perkebunan Purwosari, UPTD Dinas Pertanian Kota Semarang, Kelurahan Purwosari, Kecamatan Mijen, pada Selasa (21/01/2025).

Program ini merupakan langkah konkret mendukung ketahanan pangan nasional dengan target ambisius penanaman 1 juta hektar jagung pada tahun 2025. Tidak hanya di Kota Semarang, inisiatif ini juga dilaksanakan serentak di 38 provinsi di Indonesia dengan melibatkan lebih dari 137.000 relawan dan sejumlah kelompok petani.

Image not found or type unknown



Dalam sambutannya, Letkol Inf Yohanes Heru Wibowo menyampaikan apresiasinya atas kolaborasi lintas sektor ini. “Inisiatif ini adalah bukti nyata sinergi antara TNI, Polri, Kementerian Pertanian, dan masyarakat dalam menciptakan ketahanan pangan yang kuat. Harapan kami, upaya bersama ini memberikan manfaat langsung kepada para petani dan masyarakat luas,” ujarnya.

Penanaman di lokasi seluas 1.000 meter persegi tersebut menggunakan benih jagung hibrida “Pertawi” yang dikenal memiliki daya tahan tinggi terhadap penyakit serta potensi hasil panen mencapai 12,8 ton per hektar dengan siklus

pertumbuhan 100 hari. Dalam kegiatan ini, kelompok tani setempat seperti Sumber Rejeki, Loh Jinawi, Guyub Rukun, dan Mbangun Karso turut ambil bagian, menambah semangat kebersamaan.

Image not found or type unknown



Acara di Kota Semarang juga terhubung secara daring dengan lokasi penanaman lain di seluruh Indonesia, menampilkan komitmen Polri melalui Gugus Tugas Mobilisasi Ketahanan Pangan. Sebanyak 27.383 personel telah dikerahkan untuk mendukung program strategis ini.

Dengan sinergi yang kuat antara [Polri, TNI](#), pemerintah, dan masyarakat, kegiatan ini menjadi langkah besar dalam mewujudkan swasembada pangan nasional sekaligus mendukung kesejahteraan petani di berbagai daerah.

(Sumber: Pendim 0733/Kota Semarang)